

# 「全力平中」 夢を語り 夢を追う

平戸市立平戸中学校  
令和5年4月27日【学校だより】  
文責 木寺 剛

## 夢を持ち目標を設定する

【保護者の皆様へ】新入生83名を迎え、2年生73名、3年生80名、計236名で令和5年度がスタートしました。中学校での3年間は、これからの人生の基礎を完成させる大切な節目となります。子どもたちは、これまで勉強や運動にと一生懸命取り組んできたことが体の中に力となって蓄えられています。平戸中学校の子どもたち全員がさらに力を蓄え、一人の人間としての基礎をしっかりと築いていくために、平戸中学校職員全員で、力を合わせていきますので、よろしくお願いたします。

## 点と点を繋ぐ

1年生は、入学して3週間が経ち学級の組織づくりや身体測定、避難訓練や歓迎遠足などを実施し、少しずつ中学校生活に慣れてきていることと思います。そこで、遅くなりましたが始業式ではスティーブ・ジョブズ氏の話をしました。内容は「点と点を繋げ」という話です。ジョブズ氏は、Apple（アップル）の創業者です。ジョブズ氏は、経験やチャレンジしたこと一つ一つが点となり、多くの経験やチャレンジをすることで多くの点を作り、その点同士が結びつき、その後、線として繋がり、新たな物を創り出す力や将来自分を支える大きな力となるという話です。

中学校時代の3年間で多くの点を作りたくましい人間になってほしいと願っています。

## 「新しい教科書・ノートで気持ち新たに」



1年1組 道徳の授業



1年2組 理科の授業



1年3組 国語の授業

私は、今年度のスタートにあたり、気持ちを新たにするために、新しいノートでスタートしました。新年度はいろいろなものをリセットできる私にとって都合の良い時期でもあります。生徒の皆さん、新学期が始まり3週間が過ぎようとしています。新たな気持ちを忘れかけていませんか？

### 【今後の行事予定】

- 5月1日（月）1年生心電図検査
- 10日（水）尿検査2次
- 11・12日（木・金）1年生確認テスト 2・3年実力テスト
- 17日（水）2年生歯科健診

